



We tested for you...  
J'ai testé pour vous...



## Skydiving with Air Play Parachutisme

### Le saut en parachute avec Air Play Parachutisme

#### Thrill seekers, how about skydiving?

Introducing Air Play Parachutisme in Garzigliana, Italy. Julien, the boss, guarantees that « the snowy summits of the Alps and Mount Viso are the perfect skydiving environment! ». Young, fun and friendly, he immediately makes me feel at ease and introduces me to my instructor Mathieu, adorable too. A small formality later, I don my jumpsuit before my team for a day straps me up in a harness while testing my stress-management capacities « he's just an intern, I hope he will gear you up well ». It works because I burst out laughing !

Then we get down to business and board the plane, swiftly reaching our altitude of 13,000 feet! I was lucky to share the flight with Italy's Manuel Basso, multiple world champion with 18 000 parachute jumps to his credit! We admire the landscape and the big moment arrives: after they all jump out, it's my turn. We

#### Qui dit sensations fortes dit forcément saut en parachute !

Direction Garzigliana en Italie avec Air Play Parachutisme. Julien, le boss, me l'assure « avec les Alpes enneigées et le Mont Viso, c'est le plus beau spot pour s'envoyer en l'air ! ». Jeune, sympa et drôle, il me met à l'aise immédiatement et me présente Mathieu, tout aussi adorable, qui m'accompagnera en tandem. Une petite signature de la décharge et j'enfile ma combinaison avant que mon équipe d'un jour me pare de sangles en tout genre en testant ma capacité à gérer le stress « il est stagiaire, j'espère qu'il t'équipera bien... ». Ça marche puisque j'éclate de rire !

Puis les choses sérieuses commencent. Direction l'avion, à peine le temps de relever la tête, nous voilà déjà à 4 000 m d'altitude ! Un avion que j'ai la chance de partager avec Manuel Basso, multiple champion du monde italien qui affiche 18 000 sauts, rien que ça ! On admire le paysage puis c'est le grand moment, je les vois s'envoler chacun leur tour





sit down, our legs dangling in the air; just the time to let reality hit and I'm falling! During the first five seconds, I feel that I am having the universal dream of falling into a void, then, with the increasing speed, the wind buoys my body and I feel supported. Now all I have to do is just enjoy it!

The free-fall lasts for 50 seconds at 200km/h, and yet, I feel it only took 2 seconds. It's such a great feeling that it's too short! Then, Mathieu opens the parachute, and the speed drops from 200 to 30 km/h, pulling me upwards into the sky before starting the calm descent in the breathtaking scenery. After letting me take control for several minutes, Mathieu gently lands us on the ground.

Wow! What a unique and extraordinary experience: a breath of fresh air with a team of professionals, who knows how to boost self-confidence and make skydiving fun for all involved. I had such a wonderful time that I am not sure I would want to repeat the experience, to avoid spoiling my perfect memories of this magical day.



*puis c'est à moi d'y aller. On s'installe au bord de l'avion, on se met en position, à peine le temps d'y croire et c'est parti ! Les cinq premières secondes, j'ai l'impression de faire ce rêve qu'on connaît tous, celui de tomber dans le vide, puis avec la vitesse, le vent épouse mon corps et je me sens soutenue. Il ne me reste plus qu'à profiter à fond !*

*La chute libre dure 50 secondes à 200 km/h, pourtant, j'ai l'impression qu'elle n'a duré que 2 secondes. C'est tellement bon que c'est trop court ! Mathieu ouvre ensuite le parachute, on passe de 200 à 30 km/h et*

*je remonte dans le ciel avant d'entamer la descente au calme en jouissant d'une vue magnifique. Je prends les commandes pour quelques petits tours et Mathieu nous ramène déjà sur la piste d'atterrissage.*

*Wauuhh ! Quelle expérience unique et extraordinaire ! Une bouffée d'air frais avec une équipe au top qui sait trouver les mots pour mettre en confiance et permettre à chacun de prendre du plaisir. Pour moi ça a fonctionné à tel point que je ne sais pas si je le referai un jour de peur de gâcher les souvenirs parfaits que j'ai de cette journée magique.*

## Air Play Parachutisme

# FOCUS

Skydiving for beginners, training programs for instructors, team coaching ... Since 2011, Julien Iacomelli, 32 years old today, has been sharing his flying experience with his customers for their enjoyment and to foster personal fulfillment.

**Tempted to test? Call Julien now at (+33) 06 98 11 04 40 or at [www.airplayparachutisme.fr](http://www.airplayparachutisme.fr)**

*Sauts débutants, formations d'instructeurs, sauts en tandem, entraînements équipes... Depuis 2011, Julien Iacomelli, 32 ans, met son expérience des airs au profit de notre plaisir et de notre accomplissement personnel.*

***Vous voulez vous lancer ? Contactez-le dès maintenant au 06 98 11 04 40 et sur [www.airplayparachutisme.fr](http://www.airplayparachutisme.fr)***

